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先日，「家庭におけるＷｉ－Ｆｉ環境等についてアンケートを実施しました。 

回答いただきまして，ありがとうございました。 

全家庭にＷｉ－Ｆｉ環境がないこと，インターネット環境があっても制限がある，網田地

区には光回線がまだ整っていない等，現状を詳しく知ることが出来ました。 

現時点で，休校等になった場合，全家庭にタブレットを持ち帰り，学校とリモートでの学

習を進めることは難しいと考えられます。 

今後，宇土市教育委員会とも連携を図りながら，様々な面から子どもたちの学びを保障す

る取組を考えていきたいと思います。 

ご協力，ありがとうございました。 

 

集計結果は以下のとおりです。 



 

 

  


